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Abrirán un centro de interpretación
de las salinas y las marismas locales
CISanlúcar difunde esta iniciativa de "turismo sostenible" de la empresa Proasal

F. JavIer Franco / SANlÚCAR

La empresa Proasal Salinera de
Andalucía ha presentado en la se-
de del partido gobernante Ciuda-
danos Independientes de Sanlú-
car CCISanlúcar)una iniciativa
de "turismo sostenible" que ha
puesto en marcha con la preten-
sión de ejecutar, entre otros pro-
yectos, la apertura de "un centro
de interpretación de las salinas y
las marismas de Monte Algaida".

El gerente y propietario de di-
cha firma, Juan Manuel Díaz, ex-
plicó este "gran proyecto de turis-
mo medioambiental para la ciu-
dad" que "va de la mano de las ad-
ministraciones", en palabras de
CISanlúcar.Presentado por su se-
cretario general, el concejal Juan
Marin, el empres~o destacó la

CHI'IONA

Las familias de
Carnacho Baños
recibirán 300
euros al mes
para d real ojo
la Junta y el Consistorio también

concretan que construirán 102
nuevas viviendas en la barriada

FJ.F. / CHIPIONA

Elalcalde, Manuel García, yel ge-
rente provincial de la Empresa
Pública de Suelo de Andalucía
CEPSA),Rafael Márquez, firma-
ron ayer una adenda al convenio
suscrito en su día por el Ayunta-
miento y ese organismo de laJun-
ta en la que se concreta la cons-
trucción de 102 nuevas viviendas
en la barriada Camacho Baños,
cuyas familias recibirán 300 eu-
ros al mes mientras duren las
obras de remodelación.

La concejala de Vivienda, Ma-
r.a del Mar Gómez, destacó que
"estamos dando pasos gigantes-
cos" en este asunto, "no vendien-
do humo", de modo que "este
mismo año será una realidad la
demolición de la barriada". La
EPSA"licitará en breve" el derri-
bo de "una parte" de Camacho
Baños, en tanto que el Gobierno
municipal tiene previsto llevar a
la próxima reunión del Pleno del
Consistorio el convenio, la aden-
da y "una modificación" del Plan
General de Ordenación Urbana
CPGOU)alrespecto.

La Administración local expli-
cará "con detalle" estas gestiones
a los vecinos en un encuentro
convocado para el miércoles que
viene a lasocho de la tarde.

"riqueza medioambiental y turís-
tica" de las salinas sanluqueñas,
subrayando que conforman "un
entorno exclusivoque las diferen-
cia de todas las salinas existentes
en Andalucía". De ahí la idea de
crear el citado centro.

Los objetivos de esta iniciativa
son "desarrollar actividades yser-
vicios de investigación, conserva-
ción, educación y ecoturismo
orientados a todas las personas
que quieran disfrutar de un me-
dio ambiente en total armonía
con el entorno yayudando de esta
manera a desarrollar de una for-
ma sostenible y ecológica zonas
actualmente degradadas y en de-
suso". Setrata de una experiencia
incluida en el ámbito de "un pro-
yecto más ambicioso llamado Sa-
linas de Andalucía, que se en-
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rutas recreativas

I Elcentro de interpretación pro-
yectado da contenido a la ver-
tiente educativa de esta expe-
riencia de Proasal. Se organiza-
rán aulas y talleres para niños
y jóvenes sobre "cosmética na-
tural, jabón de almajo y sal, re-
ciclaje y educación medioam-
biental", aparte de visitas a las

Isalinas y sus "observatorios de
aves". En cuanto a las activida-

des recreativas, la oferta inclui-
rá, por ejemplo, rutas de sen-
derismo, en canoas o en pira-
guas con o sin guías. .

cuentra ya en marcha y para el
que se ha creado una asociación
con las poblaciones integrantes y
sus salinas: Cabo de Gata, Puerto
Real, Huelva, San Fernando y
Sanlúcar". El concerniente a esta
ciudad se estructura en cuatro
áreas con la denominación co-
mún de 'Tarressos, Centro de Re-
cursos Naturales'.

Elprimer apartado, relativo ala
investigación, consiste en el estu-
dio de las salinas como ecosiste-
mas. Elsegundo se refiere aldesa-
rrollo de acciones de "conserva-
ción y mejora" del entorno como
la ubicación de pajareras, la ade-
cuación de isletas y la repoblación
de aves, actuando así en beneficio
de la biodiversidad de la zona. La
educación y el ocio completan la
dimensión general del proyecto.

SANLÚCAR
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La alcaldesa y la diputada provincial de Infraestructuras visitaron ayer las obras, que casi han terminado.

El Centro de Salud del Barrio
Altoestrena una nueva plaza
Esta inversión pública en el

entorno de la Iglesia de San

Diego suma 300.000 euros
-'--
FJ.F. / SANlÚCAR

Las obras de remodelación de

la plaza Cristo de la Oración,

que se i1)iciaron hace watro
meses con un coste global supe-
rior a los 300.000 euros de fon-

dos provinciales delAepsa o an-
tiguo PER y del Ayuntamiento,
"están a punto de concluir", se-
gún informaron ayer la alca!de-
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sa, Irene García, y la diputada de
Infraestructums, Eva LeaJ, en una
visita a <"ta zona donde se encuen-
tran el Centro de Salud del Barrio

AltoylalglesiadeSanDiego..

García subrayó que se trata de
una actuación "demandada por
los numerosos usuarios del Cen-
tro de Salud, feligreses de la Igle-
sia de San Diegoy la Hermandad
de la Oración en el Huerto". Alu-
dió, igualmente, a los 20 puestos
de trabajo generados por estas
obras, un aspecto al que también
se refirió Leal antes de destacar

que "Sanlúcar, con una inversión
de casi 1,S millones de euros, fae
el año pasado la localidad más be-
neficiada de los fondos Aepsa",
dando empleo a826 parados.

La alcaldesa pidió a la pobla-
ción que "cuide este nuevo espa-
cio público", que estrenará losjar-
dines tras la Semana Santa. Apro-
vechó para celebrar las "mejoras"
en marcha en el edificio del cen-
tro sanitario con un importe total
de 300.000 euros. Y añadió que
compete al Obispado la rehabili-
tación necesaria en la iglesia.
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ROTA

El PSOEacusa
al Gobierno de
provocar el
encierro con
su política
Todos los partidos políticos

que no gobiernan apoyan a la
Plataforma de Parados local

FJ.F./ROTA

El PSOE manifestó ayer que el
encierro de la Plataforma de
Parados en el Palacio Munici-

pal Castillo de Luna es "una si-
tuación creada por la grave cri-
sis económica, pero con una
especial justificación en Rala:
el abuso que durante estos seis
últimos años ha hecho del em-

pleo público el alcalde, Loren-
zo Sánchez, y su Gobierno" de
Roteños Unidos y el PP.

Asegura q¡¡e "el descaro con
el que se ha contratado tanto
en el Ayuntamiento como enla
empresa Arernsa, dejándose
de utilizar las diferentes bolsas

de trabajo, ha creado un am-
biente de frustración y -enfado
que en sí mismo justifica las
manifestaciones". Así, plan-
tean que se recuperen dichas
bolsas "con un estricto cumpli-
miento de las normas de con-

tratación", reclamando al aJ-
calde que "se comprometa" a
"no sacar ni un solo contrato,
por poca duración que tenga,
sin el conocimiento ni el segui-
miento de los sindicatos del

Consistorio, los partidos de la
oposición y la plataforma".

Al apoyo político a tal colec-
tivo de parados ya difundido
por el PSOE, IV, el PA y el PSA
se ha sumado también UPyD.
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ElAyuntamiento
hará en Portalejo
un centrojuvenil
concargoalPlanE
Ha comenzado a tramitar la

ejecución de las obras con un
coste de casi 140.000 euros 1

FJ.F./ ROTA

El Consistorio ha informado

del "inicio del expediente" del
proyecto de adecuación de un
local de casi S80.metros cua-
drados del área comercial Por-

talejo para su uso como centro
juvenil municipal, unas obras
que costarán cerca de 140.000
euros y serán financiadas a
través del segundo PlanE.

El nuevo servicio funcionará

como "un espacio de encuen-
tro y actividad dirigido a laju-
ventud roteña, especialmenre
a los menores de 18 años". Se-
rá una "sala multiusos" del

Consistorio que admitirá, por
ejemplo, ensayos de grupos
musicales y exposiciones.
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INSTALACIONESEstará ubicado en uno de los locales del centro comercial Portalejo

ElConsistorioiniciatrámites
para aear uncentro jwenil
---------

ElAyuntamiento ha
incluido este proyecto
en el nuevo Plan Ede
inversiones estatales

.-__n --
Elcentro estará
pensado para menores
de 18 años como lugar
de encuentro y de ocio
-------

OLGA PRADOS
ROTA

Lasdependencias del Palacio Mu-
nicipal Castillo de Luna han aco-
gido una reunión de trabajo para
e! inicio del expediente de! pro-
yecto que hará posible la remo-
delación yadaptación-de un local
situado en el Centro Comercial y
de Ocio Portalejo, para su uso
como Centro Juvenil Municipal.
Este proyecto, que el Ayunta-
miento de Rota ha incluido den-
tro del Plan E 2010, pretende cre-
ar un espacio de encuentro y ac-
tividad dirigido a lajuventud ro-
teña.

El delegado de Gobemación,
Antonio AIcedo González,junto
con la delegada deJuventud, Ma-
ría de los Angeles Sánchez, diri-
gieron esta reunión en laque tam-
bién participaron el delegado de
ServiciosSociales,Antonio Peña,
así como diversos técnicos muni-
cipales.

Con e! inicio del expediente de
este proyecto se pone en marcha
toda lamaquinaria necesaria para
iniciar lasobras de remodelación
de este centro que estará espe-
cialmente diseñado para meno-
res de 18 años.

(',on todo, una veLconcluid""
lasobras, elnuem localpod1ia ser-
vir como Sala Mulliusos para dis-
tintas delegaciones municipales,
como las de Cultura,Juventud o

FOMENTOPara mujerc~ desempleadas

Este local está pensado para induir varias zonas de ocio que permitan a los jóvenes reunirse y divertirse juntos.

Deporte, dando cabida de mane-
ra controlada a ensayos de grupos
musicales roteños, exposiciones,
y .irviendo como punto de ocio,
diversión y esparcimiento en el
que losjóvenes podrán consumir
bebidas sin graduación alcohóli-
ca y escuchar música en los espa-
cios específicamente acotados en
su interior.

CENTROCOMERCIALPORTALEJO

El local en e! que se actuará a tra-
vés de estas obras se ubica en el
Centro Comercial Portalejo, más
concretamente en el local llÚffi..-
ro 3 con entrada por la Glorieta
Rafuelde!Pino, yque ocupabaan-
tes una discoteca.

Las obrdSque se llevarán a cabo

----

Anuncianel programa
de prácticas'Lidera'
INFORMAClONIROTA

L.~delegación de Fomento Ílúor-
ma a lascmpr"'as interesadas de
la localidad de los programas de
Experiencias Profesional"s para
el Empleo (EPEs) que comenza-
rán a desarrollarse en la ciudad
próximamente.

Elobjetivode estainiciativa,que
cuenta con la colaboración de la
Mancomunidad de Municipios
del Bajo Guadalquivir y el Servi-
cio Andaluz de Empleo, pasa por
promover la inserción lahoral de
jóvenes ymujeres desempleadas.

Laduración de lasprácticasserá
de tres meses, siendo laJómada
de pr,icticas en la empr"sa como

máximo de veinte hora., sema-
nales durante cuatro d ías a la se-

mana, Durante el periodo de
tiempo en el que se desarroikn
las prácticas, cada empresa de-
signará un tutor a los efectos de
asesorar y sup"rvisar 1... activi-
dades de estas personas y hacer
el seguimiento. La.<¡personas be-
neficiarias recibirán una beca
del 75% del Salario Mínimo In-

terprofesional/mes, durante el
Üempo de participación en e!
programa.

El plazo de solicitudes para las
empresas colaboradoras e,tará
abierto hasta e! próximo día 31
de marzo.

mmmm;

en este edificio, que cuenta con
una superficie total construida de
578,30 metros cuadrados, se cen-
trarán en distintos aspectos que
van desde el arreglo de aquellas
zonas que se encuentran deterio-
radas o en mal estado, como te-
chos acústicos, barandillas de se-
guridad para laaccesibilidad, do-
ble puerta acústica de entrada al
local, puertas de salida de emer-
gencias, aseoscolectivos,o e!mos-
trador de la zona de baITa, hasta
la creación de una zona delimita-
da para eventosjuveniles.

Además, también se interven-
drá en la instalación de lumina-
rias yalumbrado de emergencia
y evacuación, así como en equi-
par las bocas de incendios de los

elementos necesanos, im talar dis-
tintos detectores, pulsadores de
alarma, sirena de alarma yla cen-
tral de detección de incendios; co-
locar una nueva instalación de cli-
matización en el Local; o el pin-
tado de todos losparamentos ver-
ticales y horizontales del local.

De la misma forma, el proyec-
to, que supondrá una inversión
de 139.680 euros, recoge la colo-
cación en la zona de baile de equi-
pos de música de alta fidelidad,
que se controlarán mediante un
equipo limitador-<:onuolador que
permita asegurar el cun.plimi"n-
to de los niveles de emisión al ex-
terior exigidos en este Regla-
mento de Protección contra la
contaminación acústica.

- -------------

OBRASSe ha cambiado el colector principal

A punto de finalizar el
asfaltado de Joan Miró

INfORMAtlONlROTA

Las c.bras de asfaltado de la calle
Joan Miró están a punto de con-
cluir. ~n este vial se ha introduci-
do un Ílnportan te colector que co-
municará con e!Polígono Indus-
trial ydesembocará en la estación
eI "dora de LaForestal que man-
da las aguas a la depuradora.

En este sentido, e!delegado de
Urbanismo,JesúsComues, en una
visita a estas obras, ha explicado
que de esta manera se soluciona-
rá en un 90 por ciento los pro-
blemas de inundaciones en Rota,
espcciahn"nte en las zon.1Sale-
dañasall'olígOI1OIndusln"~,Mer-
cadona ya",nid... Joan Miró)' Ge

laüb"rtad. Lasobras ejecutadas
('nJoan Miró.implican un im-
portante desembolso ecol1ómi-
co realizado en su totalidad por
el Ayuntamiento y en el que no
h<illtenido que participar losve-
cinos.

"Ha sido una intervención
complicada porque se ha reali-
zado una excavación de más de
seismetros e introducido un co-
lector ovoide de más de un me-
tro, y ha habido varias compli-
caciones debido a las inclemen-
ciasmeteorológicas que nos han
impedido finalizarlas antes", ha
conclnido el delegado de Urba-
nismo.

POLíTICA

Un roteño se
uneala
ejecutiva
andaluza del
PSOE

INFORMAClONIROTA

El PSOE de Rota, a travésde su
secretario de organización, Sa-
mue! Rodríguez ha querido
mostrar su satisfacción por la
tranquilidad con la que se ha
celebrado el pasado fin de se-
mana el Congreso Extraordi-
nario del PSOE de Andalucía,
además por la importante no-
ticia de contar con el vicese-
cretario general del Rota, Ra-
fael Márquez, dentro del má-
ximo órgano de decisión del
partido, con lasecretaría de Vi-
vienda y Orcl,enación del Te-
rritorio. '

Para RodriguezAcuña, lace-
lebración del congreso ha
puesto de manifiesto el im-
portante proceso de cambio
"que se está llevando aca!Joen
nuestro partido, cambio que
se visualiza por el rejuveneci-
miento de los integrantes de la
ejecutiva" y por el cambio de
personas que forman la mis-
ma."Los socialistas de Rota es-
tamos muy orgullosos porque
el nuevo secretario general,
José Antonio Griñan, ha)" con-
tado con Rota, algo que res-
palda e! trabajo que se está lle-
vando a cabo desde la agrupa-
ción localyque yafue un ejem-
plo de cambio tranquilo hace
un año, cuando tomó posesión
la nueva ejecutiva local".

Por su parte, RafuelMárquez
puso de manifiesto el mo-
mento histórico que se ha vivi-
do en e! partido durante el pa-
sado fin de semana con e! re-
levo en la secretaría general,
pasando de Manuel Chaves a
Griñan, un cambio "tranqui-
lo"yque culmina elcambio ini-
ciado, hace ahora un año, en
la Presidencia de ¡aJunta de
Andalucía.

Márquez aprovecho la oca-
sión para agradecer la con-
fianza que tanto e!partido a ni-
vel provincial y local ha depo-
sitado en su persona para ocu-
par el cargo yexpresó su com-
promiso para continuar tra-
bajando especialmente para
las personas que están pasáll-
dolo mal en 1;;.actualidad como
consecuencia de la crisis eco-
nómica.

~ '
MárquezenelCongresodel PSOE.
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La Junta permitirá'derribosexprés'de
edificaciones«claramenteilegalizables»
Los ayuntamientos podrán iniciar los procesos de demolición en el plazo de un mes

DANI GARRIDO / Sevilla

El Consejo de Gobierno de la Junta
aprobó ayer el Reglamento de Disci-
plina Urbanística para reforzar las
competencias municipales en estas
materias, y que permitirá que los
aJuntamientos puedan iniciar proce-
sos de demolición de obras ilegales
p<,r via de urgencia asi como impo-
ner sanciones que impidan el bene-
ficio económico de los infractores.

Así lo dio a conocer el consejero
o.eVIvienda y Orden&ción del Tem-
torio, Juar. Espadas, quien precisó
qU.een el caso del procedimiento de
oe>nolicion urgente, el llamado 'de-
rribo exprés', que se establece para
actUociones sobre urbanizaciones o
edificaciones «manifiestamente ile-

galizables». posibilitará a los ayunta-
mientos iniciar y concluir un proce-
dimiento de demolición en el plazo
de un mes, a contar desde que se no-
tifique al interesado el inicio del ex-
pediente. Esto supondrá una reduc-
ción de hasta once meses respecto al
actual periodo de tramitación-

Además, la Administración auto-
nómica será responsable subsidia-
ria en aquellos casos en los que los
consistorios no respondan a su re-
querimiento de intervención, para
lo que la Junta tendra diez días de
plazo para subrogar,e en esas
competencias. De esta forma, en
ningún caso el derribo podrá de-
morarse más allá de dos meses
desde la resolución.

Según señaló Espadas, el con-
cepto que prima en el nuevo regla-
mento aprobado es el de «seguri-
dad ju.idica» para aquellos «com-
pradores de buena fe», así como
para los propios alcaldes y para el
sector de la construcción.

No obstante, el reglamento con-
templa una ,<legalización» o «ade-
cuación al planeamíento» en el ca-
so de construcciones ya efectuadas
para lo cua! se deberá elaborar un
inventario con las edificaciones en

El consejero de Presidencia, Antonio Ávila, junto a Juan Espadas, consejero de Vivienda, ayer en Sevilla.1 EFE

Se hará un inventario
para ver que edificios
podrian adecuarse al
planeamiento

suelo no urbanizable existentes,
identificando «caso a caso», de for-
ma que «se verá la posibilidad o no
de adaptación al planeamiento».

Esa adecuación se llevaria a ca-

bo a través del principio de «pro-
porcionalidad», es decir, en los ca-
sos en los que'la demolición «sigru-
fique desde la perspectiva
económica o social un daño mayor

al que se intenta reactivan>. Ade-
más se introduce el llamado «cum-
plimiento por equivalencia»,por el
que se establezca una «compensa-
ción económica o en terrenos», un
modelo ya puesto en marcha en el
caso del PGOU de Marbella.

Asimismo, el.reglamento refor-
zará las inspecciones que se reali-
zarán sobra las obras dando conte-
nido a los planes de inspección
muncipales, ya que cada localidad
contará con el suyo propio que de-
berá coordinarse con el regional y
con los cuerpos de seguridad del
Estado.

Espadas precisó que el regla-
mento también identifica a una se-
rie de agentes que deten ser «par'

ElpresidentedeProvicosave«ético»
compraruna VPOteniendo otra casa
Telesforo Flores asegura que la compra se hizo de «forma legal»

TOÑICARAVACA/ Córdoba

El presidente de la empresa públi-
ca Provicosa, dependiente de la Di-
putación de Córdoba, Telesforo
Flores, y también alcalde de Lu-
que, se defendió ayer públicamen-
te después de que se hayan vertido
unas acusaciones sobre su persona
que lo sitúan como un presunto in-
fractor dé la legalidad vigente al
haber adquirido una vivienda de
protección oficial (VPO) en el 2000
estando en posesión, desde tres
años antes, de otra de renta libre
en la capital cordobesa.

Flores, que compareció visible-
mente afectado y que no estuvo
arropado por el secretario general
de! PSOE en Córdoba, Juan Pablo

Durán, sino por el secretario de
Comunicación del partido, Antonio
Ruiz, negó insistentemente haber
cometido una ilegalidad cuando
adquirió la VPO en Arroyo del Mo-
ro. Según dijo, la Ley permitía a 10s
adquirie11les de este tipo de inmue-
bles estar en posesión de otros de
renta libre. Tan sólo había estable-

cido un requisito de unos ingresos
que no se podían superar y que és-
te cumplía al cabrar 32.605 euros
brutos siendo ya alcalde de Luque.

En este sentido, el también vice-
presidente tercero de la Diputación
provincial afirmó asi que está «cla-
ro» que la compra de esta vivienda
se hizo conforme a la Ley y criticó
a los que han lanzado sobre d acu-

saciones «injustas», ya que están
haciendo un daño importante a su
familia, según dijo. Asimismo, Ba-
res aseguró que se siente «indigna-
do, perseguido y calun'lliado» e in-
vitó a todos los que tengan- dudas
sobre sus posesiones a revisar la
declaración de su patrimonio que
éste ha realizado y que está regis-
trada tarito en la institución provin-
cial, como en el Ayuntamiento lu-
queño o en el PSOE.

No obstante, IU y PP han recri-
minado a Bares que haya actuaOo
en este asunto sin «moral» ni «éti-

ca», ya que son muchos los de-
mandantes de VPO, personas de
rentas bajas que de otra forman no
podrían tencr acceso a una vivien-

te activa y garante de la seguridad
juridica», como los colegios profe-
sionales, quienes «a trávés de los
visados deberá garantizar la ade-
cuación a!planeamiento»; o los re-
gistradores de la propiedad, que
deberán comunicar a la adminis-
tración la solicitud de inscripción
de parcelaciones cuando existan
dudas sobre su licitud.

En cuanto a las sanciones, la
principal novedad consiste en la
eliminación de la posibilidad de
beneficio económico por parte del
infractor. Pará ello, se incrementa
la .cuantía de la multa si tanto ésta
como el coste de la reposiciónse
sitúan por debajo del lucro ilegal-
mente obtenido.

El PP espera que
se consideren
sus enmiendas a

la muerte digna
T.(,/ Córdoba

La portavoz del PP en el Parla-
mento de Andalucía, Esperanza
Oña, aún mantiene la esperanza
de que el PSOE acepte algnna de
las enmiendas que su grupo ha
presentado al proyecto de ley so-
bre la Muerte Digna, que se
aprobará hoy salvo sorpresa de
última hora. En este sentido, co-
mo ayer destacó en Córdoba
Oña, con los socialistas andalu-
ces siempre hay que esperar has-
ta última hora para conocer si
hay alguna posibilidad de que
acepten algunas de las propues-
tas realizadas por el pp.

Asi, la portavoz precisó que el
PP está de acuerdo con la muer-

te digna. De hecho, como recor-
dó, «hemos aprobado el Estatuto
en el que ési¡¡ se recoge la digru-
dad en el proceso de la muerte,
por lo que creo que ninguna per-
sona sensata la puede negan>.
No obstante, Oña puntualizó que
«otra cosa son los matices» que
cada cual pueda realizar de este
proyecto de ley. Y es que, como
dijo, cada persona, «no ya del PP
o del PSOE, sino cualquier ciu-
dadano», puede tener distinta
perspectiva.

Lo importante, en este caso, es,
a su juicio, alcanzar el máximo
acuerdo posible pensando «en lo
que estamos aprobando porque
muchas veces prevalece el todo
ante la parte». La portavoz del
PP destacó que el PSOE nunca
les acepta las enmiendas que
presentan, ni aprueba sus Propo-
siciones No de Ley. «El PSOE,
con los votos, violenta la socie-
dad real porque en Andalucia la
sociedad no es sólo del PSOE.

Hay distintos pensamientos. No
existe el pensamiento único», di-
jo. No obstante, destacó que ten-
drían que existir «escollos muy
dramáticos» para no aprobar hoy
el proyecto de ley sobre la Muer-
te Digna.

Provicosa aseguró que la actitud
mantenida por el PP e IU en este
asunto ha sido «hipócrita y cobar-
de», ya que sus cargos públicos no
declaran sus bienes como sí ha he-
cho él. De hecho, éste aseguró que
su único «erran> ha sido el de que-
rer ser «demasiado transparente»
haciendo público su patrimonio.
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Telesforo flores, alcalde de luque y presidente de Provicosa, ayer. IMADEROCUBERO

da. A este respecto, Flores sólo se
limitaba a decir que el inmueble
era «legal» y no respondía a si su
actuación había sido también «éti-
cm>.Tuvo que hacerla por él su se-
cretario de Comunicación. Según
dijo Antonio Ruiz, <,sies legal, es
ético».

Por.olro lado, el presid'énte de


